

UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

Valderredible vuelve a apostar por la astronomía

01.06.2010 - J. C. R.

El programa de los cursos de verano de la sede que la Universidad tiene en Valderredible se dieron a conocer ayer. En la presentación, que deja clara la apuesta continuada por la Astronomía, participaron Luis Fernando Fernández, alcalde de Valderredible; Consuelo Arranz, vicerrectora de Difusión del conocimiento y Participación social; Fernando Mantilla, director general de los cursos; Rosa María Domínguez, colaboradora de la sede y directora del curso y Ernesto Saiz, concejal de cultura.

Del 5 al 8 de julio se celebrará en el centro cultural de Polientes el curso 'Astronomía en el espacio: Herschel y Planck observando el universo'.

Este curso, dirigido por Rosa María Domínguez, continúa la tradición de los seminarios sobre astronomía de años precedentes. El seminario abordará la Astronomía desde Tierra, en la que se llevarán a cabo dos sesiones prácticas con los telescopios del Observatorio Astronómico de Cantabria.



De izquierda a derecha, Rosa María Domínguez, Ernesto Saiz, Consuelo Arranz, Luis Fernando Fernández, y Fernando Mantilla. :: DM